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会議結果 

会議名 第３回西尾市総合計画審議会 

日 時 平成 30 年 1 月 29 日（月）午後 2 時から 2 時 20 分まで 

場 所 西尾市役所４１会議室 

出席者 

  

規程 区分 団体名 氏名 

1 号委員 教育委員会 西尾市教育委員会 杉浦 義浩 

3 号委員 公共的団体 

西尾市体育協会 辻村 和敏 

西尾文化協会 榊原 康三 

西尾市障害者福祉団体連合会 中村 行男 

西尾市医師会 山本 宏明 

西尾市社会福祉協議会 和田 知之 

西尾市老人クラブ連合会 井関 公宏 

西尾商工会議所 杉田 芳男 

西尾青年会議所 河合 恒一 

西尾市観光協会 鳥山 欽示 

ばらネット 山崎 裕子 

4 号委員 知識経験者 日本福祉大学 千頭 聡 

 市 長 中村 健 

事務局 

企画部長 近藤 芳英 

企画部次長 宮地 将人 

企画部企画政策課長 齋藤 武雄 

企画部企画政策課長補佐 本田 正浩 

企画部企画政策課主査 加藤 弘之 

企画部企画政策課主事 鈴木 恵 
 

欠席者 

2 号委員 農業委員会 西尾市農業委員会 石川喜久雄 

3 号委員 公共的団体 

西尾市子ども会育成連絡協議会 植田 康裕 

西三河農業協同組合 名倉 正裕 

西三河漁業協同組合 石川 真二 

代表町内会長 中野 喜明 
 

傍聴者 － 
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議 題 
１ 第７次西尾市総合計画 後期計画（案）について 

２ 市議会全員協議会、パブリックコメント等の意見対応について 

会議結果 

（千頭会長） 

◯それぞれ関連がありますので議題１と２をまとめて事務局から説明願い

ます。 

（事務局） 

○資料 1 をご覧ください。前回の会議での意見を踏まえて公表しましたパ

ブリックコメント案に対しましていただいた意見等を反映したものとな

っております。詳細につきましては、資料 2 としてまとめてございます。

パブリックコメント案に対しまして市議員の全員協議会で出された意見

や１２月１６日から１月１５日まで実施しましたパブリックコメントの

意見、内部職員からの意見への対応を記しております。３２の意見に対

しまして２５の修正を行っており、よりわかりやすい表現に修正するな

どの変更をしております。次に本日お手元に配布しております追加資料

をご覧ください。委員の皆様には事前に本日お示しした案に対するご意

見等がある場合はご一報いただくお願いをしましたところ、山崎委員よ

りご意見をいただきましたので意見と対応をまとめたものでございま

す。対応といたしまして審議会の女性登用率につきましては、今後は積

極的な登用に努めてまいります。また、子育てサークル協議会等の団体

への支援実態と計画案の記述が矛盾しているのではないかという趣旨の

ご意見につきましては、団体等の解散の可能性があるという状況かもし

れませんが、子育てサークル活動の支援等を行っていくという市が目指

す施策の方向性は変わっておりませんので、計画の記述はこのままの形

でお願いしたいと考えております。以上のような対応状況から、施策の

内容を大きく変えるものはございませんでした。 

（千頭会長） 

○山崎委員から補足説明等があればお願いします。 

（山崎委員） 

○ご説明いただいた通りです。一番言いたかったのは、計画案はこのまま

でよいが、計画を市職員が念頭において、実行していただきたい。審議

会の女性委員の登用については、この審議会だけでなく、また事務局も

含めて女性職員を増やしていただきたい。 

（杉浦委員） 

○教育委員会でも教育長以外では男性 2 名、女性 2 名という構成になって

いる。やはり男だけで議論するのと、女性の意見があるのでは多彩な意

見が出ております。山崎委員の意見は大変重い意見ですので、次回は是

非配慮していただきたい。 
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（千頭会長） 

○計画内容の変更についての、事前のご意見等はなかったということでご

ざいます。したがいまして、この事務局案を審議会としての基本計画の

最終案と認めていくということでよろしいでしょうか。いかがでしょう

か。 

 

―――異議なし――― 

 

（千頭会長） 

○それでは、事務局案を本審議会の答申として決定したいと思います。こ

れをもちまして、平成２９年度第３回西尾市総合計画審議会を終了いた

します。 

 

 

 


